



ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

100 m²

Réf. W-02WBKY

1 395 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris V/XIII - Gobelins/Mouffetard Au quatrième étage d'un immeuble de style haussmannien, appartement familial entièrement rénové situé à deux pas du Square Saint-Médard et de la célèbre rue Mouffetard. Le double séjour sur rue avec balcon offre un espace de vie idéal bénéficiant de prestations haut de gamme grâce à des rénovations récentes et des équipements high tech, et donne accès à la chambre sur rue et son bow-window. Côté cour, le couloir dessert une cuisine équipée, deux chambres spacieuses, une salle d'eau et des toilettes indépendantes. Cet appartement offre un plan optimisé et des ...

Paris V/XIII - Gobelins/Mouffetard - Completely renovated family apartment located on the fourth floor of a Haussmann-style building, a stone's throw from Square Saint-Médard and the famous rue Mouffetard. The double living room facing the street with balcony offers an ideal living space benefiting from high-end equipments thanks to recent renovations, and gives access to the bedroom facing the street and its bow window. On the courtyard side, the corridor leads to a fitted kitchen, two spacious bedrooms, a bathroom and separate toilets. This apartment offers an optimized plan and rare ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

